

熊野山

ふじみ野市立福岡中学校学校だより

令和5年度
第3号
令和5年6月1日発行

《保護者の方へ》
暑い日が続きますので、水筒の中身は、多めに持たせてください

「挑戦」する「と」の素晴らしさとその成果

「限界を突破し、前進するために必要なことは」

今回の第76回の体育祭で様々な記録が出ました。体育祭前には天候が悪く十分な練習や準備ができず、さらに「体力の低下」が叫ばれている中で、本番を迎えた体育祭は、素晴らしいか言えません。

しかし、少し考えてみてください。どんなに素晴らしい結果や記録でも、もうこの記録は破られないだろうという記録でも、時間はかかっても破られてきています。では、皆さんにとって「限界」とは、なんでしょうか。

子どもでも大人でも生活の中で、どうしても超えられない壁にぶつかることがあります。確かに、一生懸命努力しても、できないこともあるかもしれません。残念ながら、ほとんどの場合、自分から諦めてしまうことが多いのも事実です。誰もが、自分でもうできないという限界のラインを引いてしまうのです。

何を持って限界というのか。また、限界ラインは、誰が引くのか。人間の可能性には、限界があるのでしようか。

限界を超えるということは、厳密に言えば、不可能であることを可能にする

ることを意味します。しかし、現実には限界を超えたと思える瞬間を目にする機会は誰にでもあると思います。

みんな(大人であっても子どもであっても)同じ人間です。それであれば、誰の可能性にも限界はないはずですが、限界があるとすれば、それは、自分で引いてしまった(引いてしまう)限界ラインではないでしょうか。

つまり、私たちが限界を超えようと言っているのは、厳密にいうと自分が設定した思い込みの限界を超えることではないでしょうか。

これは、運動だけでなく勉強や技能にも同じことが当てはまります。取り組む前から「どれだけ勉強してもテストで○○点以上は取れない。」「頑張っ

て練習しても○○でできるようにならない。」といった自分の限界ラインを事前に設定してしまい、挑戦しなければ自らを高めることは難しくなると思います。皆さんにはこの体育祭で得た経験をもとに、自らの期待値を上げ、自分の可能性に挑戦し、限界ラインを取り除いて挑戦することを期待しています。

日	曜	7月 学校行事(予定) ※変更する場合があります。	部活
1	土		○
2	日		○
3	月		×
4	火		○
5	水	定例集金日	○
6	木	学年朝会	○
7	金	2, 3年校外学習	○
8	土		○
9	日		○
10	月		×
11	火	3年、あおぞら授業参観・保護者会	○
12	水	定例専門委員会(前期④)	×
13	木	生徒朝会 5時間①②③④⑤ 2年授業参観・保護者会	×
14	金	5時間①③④⑤⑥ 定例中央委員会 1年授業参観・保護者会	○
15	土		○
16	日		○
17	月	海の日	○
18	火	5時間①②④⑤⑥ 給食最終日	○
19	水	3時間 大掃除・ワックスかけ	○
20	木	1学期終業式	×
21	金	夏季休業日~8/24 全校三者面談週間~8/2	○
22	土	学総陸上県大会	○
23	日	学総陸上県大会	○
24	月		○
25	火		○
26	水		○
27	木		○
28	金		○
29	土		○
30	日		○
31	月		○

日	曜	6月 学校行事(予定) ※変更する場合があります。	部活
1	木	歯科検診3年・あおぞら、学年朝会	○
2	金	教育実習最終日	○
3	土		○
4	日		○
5	月		×
6	火	1年学力検査等	○
7	水	定例集金日・PTA集金日、定例中央委員会	○
8	木	生徒朝会(壮行会) 大会前朝練可(大会終了まで)	○
9	金	歯科検診2年	○
10	土		○
11	日		○
12	月	大会前部活動可	○
13	火		○
14	水	通信陸上県大会(6/14,15) 吹奏楽西部支部発表会	○
15	木	学総入間東部大会1日目、授業1時間(9:30登校)	○
16	金	学総入間東部大会2日目、授業1時間(9:30登校)	○
17	土	学総入間東部大会3日目	○
18	日		○
19	月	学総入間東部大会予備日 学総陸上市内予選会	×
20	火	学総入間東部大会予備日 生徒総会リハーサル	○
21	水	生徒総会	×
22	木	歯科検診1年、学校朝会、諸活動停止期間~6/30	×
23	金	学総水泳市予選会 補習① 17:00まで	×
24	土	学総入間地区代表決定戦	×
25	日	学総入間地区代表決定戦	×
26	月		×
27	火	補習②	×
28	水	補習③	×
29	木	1学期期末テスト①	×
30	金	1学期期末テスト②	×

令和5年度 第76回「体育祭」

福中生の躍動に会場は歓喜と拍手の渦



5月27日(土)第76回体育祭を実施いたしました。コロナウィルスの5類移行後の体育祭ということもあり、特に制限を設けない内容となり、生徒の思い出になる学校行事となりました。
開会式では、思いの詰まった

選手宣誓があり、競技種目の団種目、選抜リレー、大縄跳びでは、どの団も練習の成果を発揮していました。生徒は、競技だけではなく応援や係の仕事にも一生懸命に取り組み、全員で最高の体育祭を創りあげようと努力していました。6つの縦割り団に分かれて行う体育祭は、3年目になりましたが、1年生は、先輩を目標に、2年生は、1年生の手に、3年生は、最上級生として立派な姿を見せてくれました。
団練習で3年生がリーダーシップを発揮し、当日の活躍を



後輩の1年生、2年生は心に刻んだことと思います。この3年生の姿は、2年生、1年生に引き継がれ、伝統になってくれることを期待しています。

今回の体育祭の大成功は、それまでの練習から当日までやり続けた生徒の努力の成果であると言えます。美術部が時間をかけて制作してくれた体育祭のパネルは、体育祭に参加する生徒だけでなく、見る人を感動させてくれました。このように体育祭の成功のために今まで全力で取り組んだ、すべての生徒たちに心からエールを送りたいと思います。生徒たちには、「みんなの気持ち合わせれば、素晴らしいことができる」ということを実感できたと思います。
保護者の皆様や地域の方々、生徒に温かい応援、ご協力をありがとうございました。

通信陸上市予選会

福中生による大会新記録

5月24日(水)通信陸上市内予選が、川越市の総合運動公園内陸上競技場で開催されました。出場した陸上部の選手たちは、全力で大会に臨んでいました。福中の生徒の素晴らしさは、競技中だけでなく、競技の前後もきちんと見学・あいさつ・競技準備ができることです。さらに、今回の大会で100Mに出場した〇〇くん、△△さんは、見事大会新記録を出し、競技場に歓声を沸かせていました。

6月14日(水)に行われる県大会でも活躍してくれると期待しています。以下が県大会出場の選手たちの大会結果です。

- ・走高跳 1位
- 【女子】
- ・1年100M 1位 (大会新記録)
- ・2年100M 1位
- ・200M 1位
- ・800M 1位
- ・1500M 1位
- ・4×100MR 1位 ()
- () () ()
- 【男子】
- ・2年100M 1位 (大会新記録)

令和5年度 第1回

学校運営協議会

5月19日(金)に令和5年度第1回学校運営協議会を実施いたしました。当日は、会議の前に体育祭の団練習風景を見学していたり、予定でしたが、あいにくの雨のため団練習は中止となり会議だけの実施となりました。

会議の主な内容として4月から現在までの学校の様子について画像を交えて説明し、その後、今年度の学校運営協議会の予定について検討しました。昨年度から一部変更になった校則(靴下、靴の色指定等)について、ご意見をいただきました。大変充実した会議内容となりました。

今年度も委員の皆さまにご協力をいただきながら、子どもたちのためによりよい学校を創ってまいります。

さすが、福中生

5月24日(水)に福岡中学校に、地域の方からの一本の電話がありました。

電話の内容は「昨日の下校時、〇〇小学校1年生が迷子で困っているときに、福岡中学校の1年生の4人組が助けてくれました。とても助かりました。ありがとうございます。」という感謝とお礼の内容でした。